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VERBALE DI DELIBERAZIONE  DEL CONSIGLIO COMUNALE DEI RAGAZZI  
N° 17 – 2022/23 

 

 
 

 

  
OGGETTO: 

  
PARCO PRAGRANDA: RICHIESTA DI INSTALLAZIONE PUNTI SMAT 

 
L’anno duemilaventitre addì tre del mese di marzo, alle ore 11.00, nella sala delle adunanze 
consiliari, convocato con avvisi scritti, si è riunito il Consiglio Comunale dei Ragazzi così costituito: 
 

 

COGNOME E NOME CLASSE PLESSO PRESENTE ASSENTE

ABBATTISTA DAVIDE 5A CATTI P

BRUSSOLO LUCA 5B COSTA P

CELESTINI LORENZO 3C PELLICO A

CONVERSANO MYA 5D CATTI P

FERLA ANDREA 2A DALLA CHIESA P

FURFARO ELENA 2A PELLICO A

FURFARO GIULIA 5A MORANTE P

GANDINI ALESSANDRA 3C DALLA CHIESA P

GAROFALO ALBERTO 3D DALLA CHIESA P

GIUDICE DAVIDE 5B CATTI P

MARIETTA ADELE 5A COSTA P

MARIGO MATTIA 3E DALLA CHIESA P

MORABITO SARA 5A ALLENDE P

PEVERATI EMMA 2E DALLA CHIESA P

PIZZI LUCA 2B DALLA CHIESA P

ROSCINO FABIO 5A CATTI P

ZANFORLIN GABRIELE 2B PELLICO A

 
 
 

Presiede la seduta il consigliere MARIGO Mattia in qualità di Sindaco del CCR. 
 
 
 

 



 

 

PARCO PRAGRANDA: RICHIESTA DI INSTALLAZIONE PUNTI SMAT. 

 

Visto il grave inquinamento che la società di oggi produce attraverso il consumo di acqua minerale, 

considerando che a livello europeo ogni anno vengono vendute circa 50 miliardi di bottiglie di 

plastica; 

 

Considerato che un Punto Acqua, con un normale attingimento di circa 4.000 litri di acqua al 

giorno, permette un risparmio di circa 1 milione di bottiglie di plastica all’anno; 

 

Dato atto che i Punti Acqua risultano perfettamente inseriti nell’area urbana e sono realizzati per 

sostenere il consumo dell’acqua del rubinetto a scopi alimentari consentendo l’approvvigionamento 

di acqua di rete, a “chilometri zero”, naturale, gasata a temperatura ambiente o refrigerata.  

 

Considerato inoltre che i punti acqua, collocati preferibilmente in giardini, piazze e luoghi di grande 

aggregazione, rappresentano anche un’opportunità di riqualificazione degli spazi che li ospitano; 

 

Visto che attualmente presso il parco della Pragranda non risultano installati punti acqua; 

 

 

il Consiglio Comunale dei Ragazzi 

 

- chiede alla Sindaca e all’amministrazione comunale di prevedere l’installazione di un punto 

acqua SMAT presso il parco della Pragranda; 

 

 

Espone la mozione il consigliere Alberto Garofalo 

 

Il Sindaco dei Ragazzi dichiara aperta la discussione: 

 

Dopo ampio dibattito il Sindaco dei ragazzi dichiara aperta la votazione: 

 

Con il seguente risultato della votazione, palesemente espresso per alzata di mano: 

 

Presenti:  14  

Votanti:  14  

Astenuti:  0  

Voti favorevoli: 14  

Voti contrari:  0  

 

Il CCR, all’unanimità, approva la mozione. 

________________________________________________________________________________ 
 

IL SINDACO DEI RAGAZZI      IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE 

  f.to  (Mattia MARIGO)            f.to  (Gesuino LOBINO) 


